

Pressemitteilung, 11. November 2010

**„Arten am Abgrund? – Biodiversitätsschutz zwischen Krise und Hoffnung“  
Vortrag im Rahmen der BioFrankfurt-Vortragsreihe zum „Jahr der Biodiversität 2010“  
am 18.11.2010**

**Zeit:** 18.11.2010, 19:00 Uhr  
**Ort:** PresseClub Frankfurt, Saalgasse 30, Nähe Dom/ Römer. Der Eintritt ist frei.  
**Vortrag:** Dr. Christof Schenck  
Zoologische Gesellschaft Frankfurt (ZGF)  
**Moderation:** Stephan Hübner

Mysterium Biodiversität: Was ist das überhaupt, brauchen wir sie, ist sie bedroht und wenn ja, wie kann man sie retten?

Nach Beantwortung dieser Fragen geht die Reise von den Mega-Konferenzen zur Biodiversität, von denen vor wenigen Wochen die diesjährige im japanischen Nagoya zu Ende gegangen ist, zu den bedrohten Arten und ihren Rettern in den Regenwäldern Afrikas und Südamerikas. Dr. Christof Schenck, Geschäftsführer der Zoologischen Gesellschaft Frankfurt (ZGF), führt Sie zu Orten, an denen Menschen dafür kämpfen, dass auch in Zukunft Berggorillas im Kongo und Riesenotter in Peru in freier Wildbahn zu sehen sein werden. Wir laden Sie ein, mit uns zu den Schätzen unserer Erde zu reisen!



Dr. Christof Schenck wird an diesem Abend an einigen Beispielen vorstellen, wie Naturschutzarbeit in den artenreichsten Regionen dieser Erde in der Praxis aussieht.

Dies ist der vorletzte Termin der Vortragsreihe zum diesjährigen ‚Internationalen Jahr der Biodiversität‘. Das Netzwerk BioFrankfurt lädt am Donnerstag, den 16. Dezember um 19 Uhr mit dem Vortrag „Vom Artenschutz zum Waldschutz: Wiederansiedlung von Orang-Utans auf Sumatra“ zum letzten Mal zu einer Veranstaltung zu diesem Jahresthema. Im kommenden Jahr gestaltet das Netzwerk eine Vortragsreihe zum BioFrankfurt-Jahresthema 2011 „Fledermäuse. Wälder. Nachhaltigkeit“.

Aktuelle Informationen und Veranstaltungsankündigungen finden Sie unter [www.biofrankfurt.de](http://www.biofrankfurt.de).

Pressekontakt:  
Stefanie Jung, BioFrankfurt  
Tel.: 069-7542-1545, E-Mail: info@biofrankfurt.de